

Reçu mercredi 18/03/20

Bonjour,

C'est Melis je vais bien merci , dans la journée je fais mes exercices que vous nous envoyez, je fais des jeux de société avec mon frère, je prends de l'air par la fenêtre, j'ai le droit de jouer une fois ou deux fois par semaine à des jeux sur la tablette pendant 30 minutes, je fais du coloriage aussi.

Melis

reçu lundi 23/03/20

Hier soir, j'ai regardé le film "Moi, moche et méchant" avec ma soeur et mes frères. Puisqu'il faut respecter le confinement, on ne sort plus de la maison. Je trouve que quelques exercices sont trop durs (en math par exemple). Mais avec un peu d'aide de mes parents j'y arrive pas mal. Heureusement qu'il y a du soleil. Je trouve que dans la classe c'est plus facile qu'à la maison.

Aya

J'ai joué avec mon chat puis j'ai fait mes devoirs. J'ai pris aussi des cours de contrebasse et de hip-hop en visio-conférence. Puis j'ai regardé des vidéos sur mon ordinateur. On a commencé un puzzle de 1 000 pièces. J'ai très, très envie de sortir!

Ilyan

Lundi 23 mars 2020

Montag, den 23. März 2020

Bonjour,

Aujourd'hui nous sommes le lundi 23 mars 2020 et ça fait déjà une semaine que nous sommes confinés chez nous.

Cela me rend triste parce que je ne vois plus mon maître ni mes camarades. Je ne peux plus faire de foot les mardis, vendredis et samedis et cela me manque énormément.

Je suis à la maison chez moi avec mon papa et mes deux soeurs, on s'occupe comme on peut, en faisant les devoirs, des jeux, de la cuisine.

Ma maman travaille à l'hôpital et je m'inquiète pour elle car elle est en contact avec les patients infectés par la maladie (Covid 19).

J'espère que ce confinement va bientôt s'arrêter et que les malades guérissent. Je commence à ne plus supporter d'être enfermé mais malheureusement nous n'avons pas le choix.

Brahim

Bonjour,

La semaine dernière j'ai fait beaucoup de devoirs, trop de devoirs même. J'ai passé mon week-end à jouer avec mon frère, on a regardé des films en famille et j'ai aidé ma maman à faire le ménage et à préparer les repas.

Ce que je n'aime pas c'est qu'on ne peut plus se promener dehors, heureusement nous avons un petit jardin pour prendre l'air mais pas trop car on a peur du corona virus.

Aliya

Le 24 mars 2020

Bonjour,

Moi je fais mes exercices 1h00 le matin et 2h00 l'après-midi. Il y a des fois des exercices qui sont compliqués mais mes parents m'aident. Je joue beaucoup aux figurines, je regarde des films en famille, je fais des jeux de société avec ma petite sœur et mes parents. Hier j'ai aidé ma mère et ma sœur à faire des beignets.

Je n'aime pas être enfermé à la maison parce que je n'ai plus de boîte, je ne vois plus mes amis à l'école ni mes grands-parents.

Merci pour les exercices mais je trouve que c'est beaucoup, parce que c'est pas pareil qu'à l'école.

Nolhan ALANOIX

Mercredi 25 mars 2020

Bonjour...

Encore une belle journée ensoleillée! En plus un mercredi!!

Par ma fenêtre j'aperçois la plupart de mes voisins sur leur balcon. Il y a ceux qui fument, ceux qui secouent leur tapis, ceux qui étalent leur linge et même ceux qui font du sport. C'est marrant.

Sinon, tout est calme, sauf le bruit du tramway qu'on entend de temps en temps.

Brahim

Dans mon jardin il y a...

Je vois mon chat qui se prélasser au soleil, les oiseaux qui volent dans le ciel, les abeilles qui butinent les petites fleurs, des bourgeons qui fleurissent, mon potager avec les radis. Mais il y a aussi les travaux et les bâtiments...



Aliya (qui a rajouté des petits dessins)



Bonjour,

Cela fait déjà une semaine que je suis chez moi avec mes parents, mes deux sœurs, mes deux frères. Je préférerais être dehors, mais comme le Président de l'Etat l'a annoncé, nous devons rester à notre domicile. De temps en temps je regarde la télévision ou des films en famille. Mais je crois que je préfère jouer à quelques jeux de société avec ma famille, c'est plus amusant.

Le matin, quand je me réveille, j'aime beaucoup m'amuser avec mon petit frère. Pendant la journée je prends du plaisir à faire mes exercices et puis pour prendre l'air, je passe un peu de temps sur mon balcon et j'arrose les plantes (avec mon frère). Et surtout j'espère que vous allez bien ainsi que vos proches.

Mohamed